



Por José Luis Montañez

Derecho de réplica

Saldo blanco en Quintana Roo tras el paso del huracán “Beryl”

– Realizan fase de auxilio a la población y evaluación de daños

La titular de la Coordinación Nacional de Protección Civil (CNPC), Laura Velázquez Alzúa, informó que inmediatamente después del paso del huracán “Beryl” por Quintana Roo, se puso en marcha la fase de auxilio a la población, es decir, que las autoridades llevaron a cabo los recorridos para la evaluación de daños.

Informó que en los 11 municipios quintanarroenses han estado en operación 58 refugios temporales en los que dan atención a dos mil 193 personas. Y el reporte preliminar es de saldo blanco.

Velázquez Alzúa señaló que en los recorridos participaron elementos de respuesta de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), Secretaría de Marina (Semar), Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones, y Transportes (SICT), Guardia Nacional (GN), Comisión Federal de Electricidad (CFE), Comisión Nacional del Agua (Conagua), así como autoridades estatales y municipales.

La fuerza de tarea desplegada fue de:

- Sedena: 4,150 elementos.
- Marina: 1,128 elementos.
- Guardia Nacional: 4,151 elementos.
- CFE: 2,189 elementos.
- Conagua: 66 elementos de las Brigadas Protección a la Infraestructura y Atención a Emergencias.
- Secretaría de Salud: 61 médicos y médicas.



Los 11 municipios de Quintana Roo reportaron saldo blanco, de manera preliminar, tras el paso del meteoro.

– Gobierno de Quintana Roo: 13,566 elementos.

Finalmente, la Coordinadora Nacional de Protección Civil solicitó a la población permanecer en sus hogares y en los refugios temporales, y seguir las indicaciones de las autoridades.

Esto se debe a que los efectos del huracán continúan presentes. Indicó que el huracán Beryl, de categoría 1, se desplazó por la península de Yucatán con vientos fuertes y siguió dejando a su paso lluvias puntuales torrenciales en Quintana Roo, Campeche y Yucatán e intensas en Chiapas y Tabasco.

VAN A CONTINUAR LAS LLUVIAS EN EL SURESTE

Tras el paso del huracán “Beryl”, el pronóstico del tiempo para Cancún este lunes es de una mínima de 31°C, con lluvias fuertes con acumulados de hasta 7.9 mm y viento del sureste de 16 a 48 km/h.

Se indicó que las regiones que tendrán mayor presencia de lluvias, fuertes ráfagas de viento y caída de granizo son: José María Morelos, Lázaro Cárdenas, Solidaridad (Playa del Carmen), Tulum, Felipe Carrillo Puerto, Bacalar y Othón P Blanco (Chetumal), informó la Comisión Nacional del Agua (Conagua).

De modo que se le pide a la población estar preparados para las condiciones climáticas y seguir las recomendaciones de las autoridades.

Mientras tanto, en redes sociales circularon algunas fotografías de las afectaciones que dejó el meteoro, donde se pueden observar árboles caídos, letreros y espectaculares derribados a pie de carreteras, postes de luz removidos, entre otros en diferentes puntos del territorio quintanarroense.

Por su parte, la gobernadora Mara Lezama declaró: “No hay pérdidas de vida que es lo que más nos importa, que no haya

heridos y que nadie pierda la vida. Lo material de una u otra forma se repone, la vida no” y felicitó a la Marina, la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), Guardia Nacional, así como las brigadas de la CFE, Conagua, el gobierno del estado, PC, entre otros, por su labor en medio de la contingencia.

CANCÚN, SIN AFECTACIONES

Por su parte, el Encargado de Despacho de la Presidencia Municipal de Benito Juárez, Pablo Gutiérrez Fernández, informó que Cancún registró saldo blanco con mínimas afectaciones en la ciudad, aunque sí reforzaron la-